

かしわ



No. 11 令和元年12月18日 11月耳鼻科健康相談の様子

「令和」元年も残すところ二週間となりました。今年は皆様にとってどのような一年間でしたか。本校にとっては創立90周年を迎えた年でした。今年も本校に関わってくださる全ての皆様のお陰で、多くの教育活動を終えることができました。ありがとうございました。

初めてのかしわ祭に取り組んで

高等部 富山 馨太

ろう学校に来て二年目。去年は初ふれあい運動会、今年が初かしわ祭となりました。中高等部では「相棒先生」というタイトルで、相棒先生2人がテストで0点を取った生徒のことを調べ事件の真相を突き止めるという劇を行いました。

教員も役を担当するので脚本を見てみたら、私は0点を取って、そのあとの展開で重要になる生徒役。結構な大役で驚きました。舞台練習では、生徒達が真剣に役の台詞や動きを一生懸命覚えている姿がとても印象に残っています。



このかしわ祭の取り組みは、大学時代のパワや芝居の練習風景を思い出させてくれました。

先生役の中で一つ難しい動きがあり、練習の時は上手くいかないことも多々ありましたが、本番では成功した時は、とても嬉しい気持ちで一杯でした。練習した成果はしっかり残るということを改めて実感させてもらいました。

幼稚部 お店屋さんごっこ

幼稚部 岩野 恵美子

12月2日（月）に、「お店屋さんごっこ」をしました。たんぼぼ組は「八百屋さん」、あ

さがお組は「アイスクリーム屋さん」をしました。たんぼぼ組はお店屋さんごっこが初めてだったので、「いらっしゃいませ」「何にしますか」「何個ですか」「ありがとうございました」など、学校でも家でも練習を頑張りました。あさがお組は流石2年目。やりたいお店もクラスの皆と話し合ってきた。アイスはカップですか、コーンですか、「また来てください」などと、張り切って練習に取り組みました。

当日は、沢山のお客さんが来てくれました。八百屋さんもアイスクリーム屋さんも大行列。子ども達は自分たちで作った野菜やアイスが売れて、とても嬉しそうでした。「あー、疲れた。でも、楽しかったあ！」「また、やりたい」と大満足な様子でした。



1月の予定

詳細は学級・学部便りをご覧ください

- 1/ 7(火)学校始業、全校おたのしみ会
- 8(水)HA 相談、給食開始
- 9(木)中高等部書き初め大会、小学部5・6年中高等部百人一首大会
- 10(金)幼稚部、小学部読み聞かせ、
通級：きこえG学習会 15:40～16:40
- 14(火)幼稚部誕生会、
高等部職場実習(16・17・18日)
- 15(水)耳鼻科健康相談、PTA手話研修
- 21(火)幼稚部校外活動(マリンパーク)
- 24(金)小学部横須賀美術館見学、
高等部入学検査
- 29(水)小学部3校時こどもまつり予行練習
- 31(金)高等部入学合格発表 PM